

Félicitations d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, aux lauréats des César 2017

La Cérémonie des César démontre chaque année la richesse et la force de la création française, son exceptionnelle diversité de tons, de sensibilités, de genres et sa faculté à offrir d'autres regards.

Un cinéma audacieux qui donne la parole aux femmes avec "Divines" de Houda Benyamina, sacré meilleur premier film ainsi qu'à travers les courts-métrages de Maïmouna Doucouré ou d'Alice Diop, toutes deux primées.

La jeunesse est également au rendez-vous avec les magnifiques actrices Oulaya Amamra et Deborah Lukumuena, toutes deux récompensées, ou encore Nils Schneider dans "Diamant Noir" d'Arthur Harari.

Un cinéma ouvert sur le monde, qui accueille des réalisateurs talentueux comme Paul Verhoeven, dont le film "Elle" a été récompensé par le César du meilleur film et de la meilleure actrice pour Isabelle Huppert et Xavier Dolan, meilleur réalisateur pour son film "Juste la fin du monde" qui sacre Gaspard Ulliel, meilleur acteur.

Un cinéma à l'écoute de notre société avec "Ma vie de courgette" de Claude Barras, meilleur long métrage d'animation et "Merci patron" de François Ruffin, meilleur documentaire.

C'est grâce à une politique de soutien affirmée et consolidée ces dernières années que le cinéma français continue de se déployer de la plus belle des manières.

Avec une pensée particulière pour tous les nommés, Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite chaleureusement tous les lauréats des César et salue l'Académie des César ainsi que les professionnels et représentants du secteur, qui accompagnent et soutiennent le cinéma français.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr